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順 番 １ 質 問 者 ２１番 石 井 功

１ 公園の再編について

⑴ 概要

⑵ 出来る事，出来ない事

⑶ トイレ

⑷ 要望のある公園

⑸ 管理の仕方

（環境部長）

２ 安心安全のまちづくり

⑴ 松原交差点の渋滞解消

⑵ 交差点や公園への防犯カメラ

⑶ ドライブレコーダーの有効性

（総務部長・都市建設部長）
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順 番 ２ 質 問 者 ２０番 三 角 たけひさ

１ 岩戸北三・四丁目周辺の安全で安心なまちづくりの推進について

⑴ 体感治安を改善することでより良いまちづくりへつながる・・犯罪を

抑制する魅力的な岩戸北三・四丁目のまちづくりに向けて

⑵ 整備計画内対象地域住民への協力をどのように進めていくのか

① 二の橋通り商店会との連携の場

② 建築物等整備に係る景観形成・計画

③ 新築マンション建設に対する安全・安心対策の推進について

⑶ 防犯・防災から始まる地域連携につながるまちづくりへ

① 街路灯の将来展望

② 防犯カメラの増設・維持管理

③ 首都直下型地震岩戸北三・四丁目の被害想定と対策

⑷ 世田谷通り一の橋，新一の橋交差点信号機点滅の時差解消について

⑸ 子どもの地域での安全安心確保のために

① 環境にも優しい環状交差点（ラウンドアバウト）の効果

② 二の橋交差点歩行者の安全対策を進めるための整備方針について

③ 通学路の安全・安心確保のために

（市長・副市長・教育長・企画財政部長・

総務部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 ３ 質 問 者 １９番 太 田 久美子

１ 医療的ケア児者の支援の充実

⑴ 医療的ケア児支援法について

⑵ 医療的ケア児者の現状

⑶ 医療的ケア児への支援について

① これまで行ってきた支援

② 保育所での受け入れについて

・ 医ケア児が保育所に通う意義について

・ 医ケア児の受け入れの現状と課題

③ 学校での受け入れについて

・ 医ケア児が学校で教育を受ける意義・目的

・ 学校での受け入れの現状と課題

・ 放課後支援について

④ 看護師の役割について

⑷ 医療的ケア児者への災害時支援

① 個別計画の策定状況

② 医療的ケアに配慮された避難について

③ 電源確保について

⑸ 今後の取り組みについて

（市長・副市長・教育長・総務部長・福祉保健部長・子ども家庭部長）
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順 番 ４ 質 問 者 ９番 し の 浩 司

１ 安心安全と教育について

⑴ 避難所開設について

① 水害時について

② 震災時について

③ 火山（富士山）噴火時について

④ 在校中の災害時の対応について

⑵ 学校再開について

⑶ 安心安全の観点から見た水道道路（調布都市計画道路３・４・２号線）

拡幅について

（市長・教育長・総務部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 ５ 質 問 者 ８番 山 田 みちこ

１ 安心安全について

⑴ 防犯カメラ数の推移

⑵ 犯罪検知率

⑶ 今後の予定

⑷ 駒井町街路灯の件

① 駒井町２丁目１０～１２番，２１～２２番

② 駒井町３丁目２３～２５番

⑸ 今後の予定

⑹ 猪方排水樋管の状況と課題

（市長・総務部長・環境部長・都市建設部長）

２ ふらっとなんぶ

⑴ ふらっとなんぶ現況，課題，展望

（福祉保健部長）
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順 番 ６ 質 問 者 １３番 西 村 あつ子

１ 市民生活支援について

⑴ 各種，物価高騰対策支援の実績と課題

⑵ 今後の対策について

⑶ 教育費への保護者負担軽減について

（市長・教育長・市民生活部長・福祉保健部長・

子ども家庭部長・教育部長）

２ 虐待から子どもを守る取組みについて

⑴ 現状と課題

⑵ 児童相談所の役割と連携について

⑶ 東京都における多摩地域の児童相談所の管轄区域の素案について

（市長・福祉保健部長・子ども家庭部長）
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順 番 ７ 質 問 者 １４番 鈴 木 えつお

１ 市民要望について

⑴ 特別支援教育の充実について

⑵ 猪駒通りの安全対策について

（教育長・都市建設部長・教育部長）

２ 市長の政治姿勢について

⑴ 所信表明について

⑵ 市民センター改修と新図書館建設について

⑶ 調布・狛江への保健所復活について

⑷ 予算要望への対応について

⑸ 狛江市平和都市宣言と敵基地攻撃能力，大軍拡・大増税について

（市長・企画財政部長・福祉保健部長）
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順 番 ８ 質 問 者 １１番 岡 村 し ん

１ 安心安全のまちづくりについて

⑴ 犯罪対策について

⑵ 火災対策について

⑶ 水害対策について

⑷ 有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）の現状と対策について

（市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・

都市建設部長・教育部長）

２ 待機児対策について

⑴ 学童クラブの待機児対策

⑵ 保育園の待機児対策

（市長・子ども家庭部長）
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順 番 ９ 質 問 者 １２番 宮 坂 良 子

１ 高すぎる国民健康保険税の引下げを

⑴ 国民健康保険の目的

⑵ 都道府県化による方針と計画

⑶ 物価高騰で暮らしは大変～国保税の引下げを

（市長・福祉保健部長）

２ 狛江団地建替え問題について

⑴ 現状について

⑵ 今後の予定

⑶ 地区計画の進捗状況

（都市建設部長）

３ インボイス制度について

⑴ 市内事業者への影響について

（市民生活部長）
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順 番 １０ 質 問 者 １８番 佐々木 貴 史

１ 安全安心なまちづくりについて

⑴ 災害対策

⑵ 防犯対策

（総務部長）

２ 狛江市の教育について

⑴ 不登校に対する市の取り組みについて

⑵ 部活動の地域移行について

（教育部長）

３ 市民要望の実現に向けて

⑴ ぽかぽか広場周辺の交通対策

⑵ 抜け道対策

⑶ 公共バスの運行について

（都市建設部長）



- 11 -

順 番 １１ 質 問 者 １６番 石 川 和 広

１ 地域福祉の推進に向けて

⑴ 狛江市第１次重層的支援体制整備事業実施計画について

⑵ 実施事業の進捗について

⑶ 地域包括支援センターとの連携に関して

（市長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 健康・福祉施策の充実へ～高齢者世代の活躍の場づくりについて～

⑴ 介護予防・生きがいづくり

⑵ 人とのつながりづくり

⑶ アクティブシニアの活躍の推進について

（福祉保健部長）
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順 番 １２ 質 問 者 １５番 小野寺 克 己

１ 防犯に強いまちづくりについて

⑴ 防犯に強い地域について

⑵ 地域の防犯パトロールについて

⑶ 防犯対策の強化について

（総務部長）

２ 今後の公共交通について

⑴ 現状の公共交通について

⑵ 今後の公共交通の方向性について

（都市建設部長）
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順 番 １３ 質 問 者 １７番 山 田 幸 子

１ 妊娠や子育てを取り巻く環境について

⑴ プレコンセプションについて

⑵ 保育所等におけるおむつの在り方について

⑶ 多胎児・多子世帯の支援について

（福祉保健部長・子ども家庭部長）

２ 情報弱者に寄り添うまちを

⑴ 高齢者らのスマホ活用等の支援について

⑵ こまえ安心安全情報メールについて

（総務部長・市民生活部長）
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順 番 １４ 質 問 者 ４番 加 藤 功 一

１ 狛江市の情報公開と市民参加をいっそうすすめるために

⑴ 先行自治体の例から，狛江市の情報公開をすすめることを考える。

⑵ 先行自治体の例から，狛江市の市民参加をすすめることを考える。

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長）

２ 過去に一般質問で取り上げた課題についての検証

⑴ グリーンインフラストラクチャーによる災害・環境対策について

⑵ シェアリングエコノミーの活用・推進について

⑶ 電子地域通貨を活用した地域経済活性化について

⑷ これからの社会教育，生涯学習のあり方について

⑸ 学校施設・プールの集約化・共同利用について

⑹ 創業支援，業態転換支援，事業承継支援について

⑺ 市役所の住民サービス・業務のＩＣＴ化について

⑻ 公契約条例について

⑼ ＨＰＶワクチン積極的勧奨再開について

⑽ インクルーシブ公園について

⑾ パークＰＦＩの可能性について

⑿ 小中学校の給食費の無償化について

⒀ 保育業務の効率化・負担軽減について

⒁ グリーンスローモビリティの活用について

⒂ 市民参加型合意形成プラットフォームの活用について

⒃ オープンデータの利活用について

⒄ メタバース・ＮＦＴの活用について

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・

子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 １５ 質 問 者 ３番 高 木 さとこ

１ 少子化社会を迎え，こどもが育つ環境と，こどもを育てる環境のこれから

⑴ 保育園と幼稚園の現状から，これからの幼児教育を考える

⑵ こども基本条例に対する狛江市の方針

⑶ ネット社会を生きるこどもたちを守るために

（市長・教育長・企画財政部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ これからの学校教育

⑴ 生徒が主体となる試み（校則と制服の扱い）

～生徒指導提要案の内容について

⑵ 卒業式・入学式，新学期以降のマスクの扱いについて

（市長・教育長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 １６ 質 問 者 ７番 吉 野 芳 子

１ 環境に配慮した持続可能なまちづくり

⑴ 脱炭素社会の実現を加速する

① 地域エネルギーとして活用すべき再生可能エネルギー

② カーボンオフセットの進め方～茅野市との連携協定

③ 各地のユニークな取り組み～サツマイモ発電，うどん発電

⑵ かわまちづくりに期待を寄せる

① かわまちづくりとは

② かわまちづくりの進捗と未来予想図

⑶ 「雨を使う」社会をめざす

① 雨水タンククラウド

② 水害対策と雨水利用

（市長・環境部長）

２ 安心して住み続けられるまちをめざして

⑴ 地域の市民力を高める

① 「ケアラー」についての周知と支援のあり方

② 「１５歳からの社会保障」～横山北斗さんの問題意識とその共有

⑵ 和泉多摩川周辺の魅力を高める

① 元和泉テニスコートに関する要望

② 都立公園誘致に向けての現状と動向

⑶ 高齢者の生活の質を高める

① 東野川４丁目近辺～コンビニの必要性

② ペットを飼う高齢者と介護利用料

（市長・市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・

都市建設部長・教育部長）
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順 番 １７ 質 問 者 ５番 三 宅 まこと

１ 特長ある狛江市の教育を目指す

⑴ 学童クラブ，放課後子ども教室，及びこどもが誰一人取り残されない

教育機会均等の取組に関する現状と課題

⑵ 狛江市教育の特長，目指すところは

⑶ こどものやる気スイッチ「内発的な動機」

⑷ 国際理解教育に向けた取り組みと課題

⑸ 「狛江は英語教育に力を入れています」と対外的に発信できるのか

⑹ こどもを取り巻く日常的な学習環境で英語を話す機会を増やす

⑺ 国際理解教育で目指すべきこと

⑻ ＩＣＴ教育の更なる活用に向けた取り組みと課題

⑼ 子どもにとってＩＣＴに精通していくステップとは

⑽ プログラミング教育の今後

⑾ できる子の能力を伸ばす環境づくり

⑿ 対外的に発信できる特長ある狛江の教育環境を作っていくこと

（副市長・教育長・企画財政部長・福祉保健部長・

子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 １８ 質 問 者

１ 喜多見駅狛江市側改札口復活の今後について

⑴ 都市計画マスタープラン策定による位置づけについて

⑵ アンケート結果から見る市民の願いについて

⑶ 駅周辺全体の安全性，利便性，快適性，にぎわい創出を行うために

必要なこととは

（市長・都市建設部長）

２ 狛江市和泉多摩川緑地都立公園誘致推進構想について

⑴ 平 成 ２ ５ 年 狛 江 市 和 泉 多 摩 川 緑 地 都 立 公 園 誘 致 推 進 構 想 の 現 在 の

位置づけについて

① 障がい者スポーツセンター構想はどうなったか

⑵ 都市計画マスタープラン策定による狛江市和泉多摩川緑地都立公園の

位置づけについて

① 公園まちづくり推進エリアとは

② 東京都との情報共有の現状

③ 公園を策定する課題とは

⑶ アンケート結果から見る市民の願いについて

⑷ 東京都の都市計画上に計上するために必要な「都民にとって魅力的で

有用な」公園づくりの方向性と課題について

（市長・企画財政部長・福祉保健部長・都市建設部長）

３ フェーズフリー防災の推進について

⑴ 市長の令和５年年頭あいさつについて

⑵ 狛江市におけるフェーズフリー防災推進について

⑶ 多くの人の命を救うフェーズフリー防災の推進を

（市長・総務部長）



- 19 -

順 番 １９ 質 問 者 １番 平 井 里 美

１ 物価・光熱費高騰の中で開始された緊急小口資金償還

⑴ 光熱費高騰下での相談・支援

⑵ 緊急小口資金・総合支援資金

① 外国籍・高齢者・障がい者・子育て世帯等配慮を必要とする市民への

対応

② 奨学金返済・ローン返済・看護や介護等事情を抱える市民への支援

（市長・福祉保健部長）

２ 地震活発期に求められる集合住宅の地震災害対策

⑴ 狛江市公共施設の耐震・感染症対策

⑵ 住居・集合住宅の耐震診断・耐震補強対策

⑶ 補助制度

⑷ 求められる地震災害対策

（都市建設部長）

３ 広がる不安ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）汚染

⑴ 東京都の地下水質調査

⑵ ＰＦＡＳ汚染の原因

⑶ 狛江市の調査状況，測定結果と対応

⑷ 求められる調査・排出抑制・汚染除去

（副市長・総務部長・市民生活部長・環境部長）
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順 番 ２０ 質 問 者 ２番 松 﨑 淑 子

１ 子どもの成長を支援する

⑴ 保育士の配置基準

① 現状と問題点

② 狛江市の考え方

⑵ 狛江の子どもの体力

① 現状

② 対策

（子ども家庭部長・教育部長）

２ 交通不便解消に向けて

⑴ 不便地域の声

⑵ 移動の自由を支援するために

（福祉保健部長・都市建設部長）




